



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CUARTO PODER
DE CHIAPAS
13. BARRIO 71711

17/10/2022

LEGISLATIVO



Exhortan a SCJN a no eliminar etiquetado

La bancada del PRI en la Cámara de Diputados exhortó a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) a que hagan prevalecer la protección de la salud de la población, luego de que esta institución recibió una solicitud de amparo sobre el etiquetado frontal de advertencia en alimentos y bebidas no alcohólicas.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/exhortan-a-scjn-a-no-eliminar-etiquetado/425307/>